
Gallipoli, approdo sempre più
vicino  per  le  navi  da
crociera
Il sogno potrebbe trasformarsi presto in realtà. Gallipoli ha
tutte le carte in regola per diventare la nuova meta dei
crocieristi. La città jonica  già dal prossimo anno potrebbe
ospitare navi da crociera. E’ quanto emerso da un incontro al
quale  ha  preso  parte  il  sindaco  Stefano  Minerva,  Cosimo
Durante,  capo  della  segreteria  del  sottosegretario  alle
Infrastrutture  e  trasporti,  Umberto  Del  Basso  De  Caro,
 Filippo  Olivetti,  amministratore  delegato  della  Bassani
Group,  società  leader  nel  settore  e  alcuni  rappresentanti
della Capitaneria di Porto e delle associazioni di categoria.
E da Bari è giunto anche il benestare da parte della Regione
Puglia.

La “benedizione” del Ministero di fatto apre le porte ad un
new deal del turismo gallipolino che punta decisamente ad
alzare la qualità dei servizi offerti. In arrivo, infatti, ci
saranno  ospiti  d’élite,  un  target  di  clientela  che  esige
servizi e strutture di qualità. Ecco perché Gallipoli non deve
farsi trovare impreparata per  questo importante appuntamento.

Ora la questione verrà ulteriormente approfondita sul piano
tecnico ma oramai la strada imboccata appare quella giusta.
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